

## Cris Montes deja de ser jugador del Eldense

15/01/2025



El asturiano ha marcado ocho goles y ha dado cuatro asistencias | Nando Verdú.

El Club Deportivo Eldense y Cris Montes han decidido separar sus caminos tras alcanzar un acuerdo para la desvinculación del jugador asturiano. El extremo llegó a Elda en el verano del 2022, procedente del Unionistas de Salamanca CF para conseguir el objetivo de ascender a Segunda División. El asturiano ha disputado más de 3.700 minutos donde ha marcado ocho goles y repartido

cuatro asistencias.

Desde el Club Deportivo Eldense mandan la mejor de las suertes a Cris Montes, a la vez que le agradecen su entrega y dedicación mostrada por la centenaria entidad durante las tres temporadas que ha vestido la camiseta azulgrana.